

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait pengaruh Zakat, Infak dan Sodaqoh terhadap Pertumbuhan Ekonomi daerah Provinsi Banten Kesimpulannya sebagai berikut:

1. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel ZIS (X) berpengaruh negatif signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi Daerah (Y) di Provinsi Banten tahun 2013-2016. Hal ini dapat dilihat dari nilai sig. 0.000 lebih kecil dari 0.05 ( $0.000 < 0.05$ ) dan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $-4,132 > -2,042$ ) dan tingkat signifikansi 0.000 atau lebih kecil dari 0.05.
2. Pengaruh negatif Zakat, Infak, dan Sodaqoh terhadap Pertumbuhan Ekonomi Daerah di Provinsi Banten tahun 2013-2016 sebesar 36,3%. Hal tersebut dapat dilihat dari nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,363 angka

tersebut berarti bahwa Pengumpulan Zakat, Infak dan Sadaqoh terhadap Pertumbuhan Ekonomi Daerah 36,3%. Sedangkan sisanya sisanya 63.7% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Berdasarkan hasil perhitungan yang didapat dari pengujian korelasi diperoleh nilai sebesar 0.602 yang terletak pada interval 0,60 – 0,799 yang berarti tingkat hubungan antara Pengumpulan Zakat, Infak, dan Sadaqoh terhadap Pertumbuhan Ekonomi Daerah di Provinsi Banten tahun 2013-2016 adalah kuat.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Pemerintah Provinsi Banten**

Karena Pertumbuhan ekonomi dipengaruhi oleh Pengumpulan Zakat, Infak dan Sadaqoh (ZIS) apabila pada penyelenggaraannya dilaksanakan sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang memang terdapat dukungan dari segala pihak baik pemerintah maupun masyarakat, tentunya bagi pemerintah harus mampu menciptakan regulasi yang jelas dalam penentuan kewajiban ZIS khususnya di Provinsi

Banten yang mayoritas beragama islam. Karena sepanjang tahun penelitian dari hasil pengamatan penulis peran pemerintah memiliki pengaruh yang cukup besar dalam menentukan keberhasilan pengumpulan dana ZIS terhadap PDRB.

2. Bagi Lembaga Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi Banten

Melihat kurangnya kesadaran masyarakat Banten dalam menunaikan pembayaran ZIS hal ini perlu menjadi perhatian khusus bagi badan pengelola ZIS agar mampu lebih banyak lagi melakukan sosialisasi terhadap masyarakat tentang pentingnya membayar ZIS.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan periode tertentu yang lebih baru untuk melihat pengaruh ZIS terhadap PDRB di Provinsi Banten untuk melihat pengaruhnya. karena dalam periode penelitian ini ZIS memiliki pengaruh yang negatif terhadap PDRB Provinsi Banten.